



Ruang Bermain Belum Ramah Anak

UMBULHARJO (MERAPI) - Keberadaan ruang bermain di Kota Yogyakarta dinilai belum ramah anak. Pasalnya beberapa aspek ramah anak seperti keamanan hingga sarana bermain untuk anak belum memenuhi standar yang diterapkan pemerintah.

Asisten Deputi Pemenuhan Hak Anak Atas Pengasuhan Keluarga dan Lingkungan Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Rohika Kurniadi Sari menyebut, belum ada ruang bermain di Kota Yogyakarta yang masuk kategori ramah anak. Berdasarkan data ada 97 ruang bermain di Yogyakarta yang terdiri atas 61 arena di luar ruang dan 36 arena bermain dalam ruang. "Ada beberapa aspek yang masih belum memenuhi kebutuhan anak. Misalnya masih ada tanaman berduri, permainan jungkat-jungkit tidak dilengkapi dengan penahan ban, dan fasilitas toilet yang licin," kata Rohika dalam sosialisasi ruang bermain ramah anak di Balaikota, Senin (2/4).

Dia menyampaikan ada beberapa standar yang perlu dipenuhi untuk menetapkan ruang bermain ramah anak. Misalnya bentuk permainan juga harus menyediakan permainan tradisional dan modern. Termasuk pengajuan sertifikasi ruang bermain ramah anak. Sertifikat ruang bermain ramah anak yang diterbitkan itu berlaku tiga tahun. "Setiap tahun akan diaudit. Kalau tidak sesuai pelaksanaannya, kita bisa cabut sertifikatnya," imbuhnya. Dia berharap aspek-aspek ramah anak dapat dipenuhi untuk mewujudkan Yogyakarta ramah anak. Pihaknya juga menantang Yogyakarta menjadi kota pariwisata yang ramah anak.

Sementara itu Pelaksana Tugas Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat Perempuan dan Perlindungan Anak Kota Yogyakarta, Octo Noor Arafat menyatakan ada 13 aspek yang harus dipenuhi untuk mewujudkan kota ramah anak. Termasuk dalam penyediaan ruang bermain ramah anak. "Aspek yang paling sulit dipenuhi di sarana prasarana untuk ruang bermain ramah anak karena tempat kita terbatas. Selama ini ruang bermain yang ada juga hanya menyediakan fasilitas bermain untuk anak TK dan SD. Yang SMP dan anak usia sampai 18 tahun, tidak ada," terang Octo.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PMPPA	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005